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・下水道（水洗トイレ）整備について前向きな議論をやってもらいたい、村の文化レベルが低い住民はがまんを
している。

・国とか県の傀儡(かいらい)にならない事、迎合(げいごう)しない事。
・１．村民税の対象収入所得のランク分けの基準の２００万円～４００万円が同率と云うのは納得出来ない、

あまりにも格差が大き過ぎるせめて２百万、３百万、４百万と最低３ランクにするべきだ。　２．介護保険料
が盛岡より高い、最低でも盛岡と同額にするか出来ないというのであれば、盛岡との合併も考えるべきだ。盛
岡と合併を希望するのは、税金や介護保険料だけでなく、その他の面も考え合せたうえでの意見である。　
３．滝沢村は学校関係の誘致には積極的にやってきたが、これからは病院の誘致開設が必要だと思うので積
極的にやって欲しい。

・大沢の１６号線に信号が必要、農協前が保育園入り口。
・巣子駅前の道路の早期決着を望みます。
・収支のバランスを考えて、借金をしないで村財政を運営する。（無駄な事業補助金の廃止）予算を使い切るの

ではなく、使い残したら戻すようなシステムにすべきである。（節約した事業に翌年度は予算を増額する制
度）

・収入が無く税金も収める事が出来ません（病弱）家財等差し押さえられました。このような行為が許されるで
しょうか。（先進国でありながら、差し押え行為はやめるべきです。）人の所有物を奪える事が出来るのは泥棒
か戦争だと思っていました。（頭がおかしくなりました、憎しみだけです。）このような行為をする前に職員の
数を削減、異常に高い給料の見直し不透明な税金の使途。（例）巣子駅等沢山の利権を無くして低所得者に何
かしら暖かい政策をお願いします。税金を収納される方々、民間の金貸しよりもひどい行為はやめて下さい、
子供は見ています。

・村下水道整備により各団地で使用されて来たマンホール等が廃管になりました。この廃管後処置は使用して
来た団地の費用で後処理していますが、これは村全体の問題です。所在調査等も含めて村で取り組んで欲し
い。

・今年は公民館２棟、道路１件、建設中１件です。こういう言は初です、今後ともよろしくお願いします。
・滝沢村は沢内のように第一に人の命を大切にする村であることを願ってます。私はこの村が好きです。この

村で美しい自然と共に楽しく暮したいです。工場がなくとも道路が悪くとも滝沢村は皆が助け合って暮らす
ホットな村であれば良いです。

・幼稚園、小学校から帰った後に安全に遊べる児童館のような場所が地域ごとに設置されていると助かります。
仕事で遅くなっても学童に登録していないとあずける事も出来ず、子供だけで留守番をさせているので心配
です。気軽にあずける事が出来る場所が欲しいです。

・窓口を廃止しょうとしている村長の暴挙を許すのか、議長は！！  なんとしても、止めるべきと考える！！
・役場前の道路整備、産業振興。
・鵜飼に住んで３３年１０年ひと昔と言うけれど、人口が増えただけで何も変わっていない。周囲に観光地が

あるわけでも、工業団地があるわけでもないから仕方がない？？？ そう言えば３０年程前に私達が役場に交
渉して作ってもらったプレハブの学童クラブは３０年たってもまだプレハブ！！ 全国で村では人口が一位と
いうが何の自慢にもならない。

・今の所、財政は黒字のようですが交付税が大部分を占めるようなので、第２の夕張にならぬようしっかり仕
事をしてほしい。
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・議員の方はもう少し村民のために頑張ってほしい。村職員の方も始業時間ギリギリにバタバタと走って来る方
もいて、それとも時間差出勤しているのでしょうか?

・①本気で村民の為だったら会派は必要ない。②施設を作るさいは、地域の要望を取り入れて欲しい。税金の無
駄。自分の金だと思って使ってほしい。（児童館を新しくしてほしかった）③温室効果ガスの削減、雇用対策等
真に努力してほしい。

・16、17問は地区別人口比不明であり回答不能。（以前発表したかも忘れました）街燈が日中でも点灯している所
がよくあるが、資源の無駄使い。管理は村。

・上位下達的で議論を要する内容が乏しいのではないか。合併に向けた住民との協議も必要。変革を求めないと
（広域合併）住民意識は解らないと思う。現状に留まらずアタックの要あると思う。くらしが大変だ。未就労者の
働く場の確保。議会でどう対応しているのか。枠をこえて住民サイドで見える活動が欲しい。

・巣子駅前開発が３年も放置のままで地域住民は困惑している。公共投資は村民の為にあるのに１人の地権者の
独善をいつまで認めようとしているのか首長含め村議会議員の姿勢を疑います。

・活動視察の内容を公表して欲しい。青少年ホームから巣子保育園までの一部が狭い通学路でもあり児童生徒の
安全の為にもお願いしたいです。

・１．村道のアスファルトの状態が大変悪いため、これから冬に向い除雪車が大変かと思います。　２．道路サイ
ドのU字構が浮き上がり排水が悪いため匂いも出てます。何とかして頂きたいと思います。

・滝沢村の役所（役場等）に勤める職員は、それぞれの部課の職種に応じて、長期、短期の滝沢村の将来像（明る
く、豊かで、思いやりのある等）を具体的にもって（文章化し、夢をもって）その実現のために積極的に実動活動
してほしい。あまり、そんな感じに見えないのが残念である。ただ、事務だけやって、多額の給料をもらってい
る職員は必要ない。議会はそういう目で人事案件をしっかりやってほしい。

4.　その他

ご回答ありがとうございました。

・村議会に関係ないと思うが選挙後の立看板はどうしていつまでも立ってあるのかフシギ当選した人はうれしい
かもしれないが落選した人は?

■議長交際費 内訳／11月～ 1月

月 冠婚葬祭 お祝、会費

11 0件 － 2件 8,000円

12 0件 － 8件 41,300円

1 0件 － 6件 21,000円

21年度合計 3件 15,000円 55件 262,176円

議長交際費とは

　議長が議会の対外的活動をするために要する経費です。
　　また、冠婚葬祭、活動行事関係などがあります。
　※ 詳細は、村ホームページに掲載しております。
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3.　議会及び村に関するもの
・民間企業の給料が低いのに役場の職員と議員の報酬が変らないのはどうかと思う。
・村長、議員さんにお願いします。各地域のセンターで滝沢村がどうなっているのか懇談会をお願いします。（時

間は１時間３０分～２時間）
・1議員の平均年齢が盛岡市と比べて6 ～ 7才高い、若い人に未来を改革する場を与えてもらいたい。 2議会での

農業に対しての取り組みが不足しているのではないか。例えば議員で農業新聞（月600円）を読んでいる人は何
人？3村政120周年に現在の村民に「越前堰」400余年の歴史。

・北海道夕張市を参考に明日はわが身です。議員定数の削減、役場職員の削減です。必要ない人（議員、役場職員）
は削減。各自治会の活用の拡大。議員１人の範囲が小さい、今の倍以上でよいのでは。

・一人暮らしの高齢者です。運転ができなくなり、交通がタクシー利用しかありません。通院、買い物も週２回位
と決めてするようにしています。出来るだけ元気で頑張りをと思っています。自治の班長の当番がきた時に広
報配り募金集めとありますが、階段もある建物が大変です。自治会費の集金は何度も足を運びます。大家さんが
アパート分を集金するか立替するかしてほしいです。これは多くの人が意見しています。福祉バスが趣味の教
室で利用でき感謝していますが、それに通院、買い物に利用できるようお願いできませんか。国民年金ではタク
シー代が出費に。


